

AU FDEF

Samedi 1^{er} avril 2023



En ce jour de 1^{er} avril, ce ne sont pas les poissons mais les jeunes qui ont fait de jolies bulles. En effet, le festival BD a eu lieu dans nos locaux de 15h à 17h30

Nicolas a pris le temps d'échanger avec les jeunes autour de ce qu'est son travail, a expliqué la différence entre les contes et les BD. Il a ensuite proposé 3 ateliers différents : pliages autour des émotions ...

Les jeunes ont été attentifs et ont apprécié l'animation et les activités proposées. Certains ont d'ailleurs un sacré coup de crayon ! Pour garder un souvenir de cette rencontre, chaque jeune est reparti avec un petit carnet.

S'en est suivi un goûter autour de bonnes viennoiseries pour finir l'après-midi en beauté.

Le FDEF remercie l'auteur pour sa participation à cet évènement.